El junesto encuentro que habeis tendo la mañana de este dia con un puñado de valientes que estan de observación sobre esta villa, ha costado a muchos de vosotros la vida y ha puesto a ese vecindario en la mayor consternación y conflicto. As resar de que, ingratos de nuestra Patria, habeis entregado la cerviz al degradante jugo de un monarca impecil y desconocido; yo no puedo resistir a las pateticas impresiones de mi corazón sensible que me inspira ogreceros el perdon de vuestros desvarios y brindaros un seguro asilo, donde podais desagraviar a la justicia opendida con las puras y sencillas emanaciones de un ardiente patriotismo.

Seis años ha permanecido ya esta Nación heroica, oponiendose vigorosa y constantemente a la tisanía y desde entonces hasta ahora el ruin y artero gobierno de la Península os tiene fascinados con las esperanzas más halagüeñas de una pacificación general y de brillantes destinos.

E Pero cuales han sito los resultados y cuales suestros sacrificios? E Quereis aún Todas a que se asuren suestros artitros y se os conduzca como cuadrissedos, al termino de suestra sida? Escaso esperar, mejores sucesos militares de la osacidad del caduco of podaca que de los poderosos esquerzos de los otros mandarines que le precedieron? Ea compatitotas, reconoced la dignidad de hombres libres, reflexionad sobre suestros más caros intereses, no os alucinis; con las falsas promesas de ese agonizante sastido y no deis lugar a que sor suestra obstinación y ganatismo se cubra este hermoso suelo con arroyos de sangre de sus mejores hijos y de lobregas ruinas y paresas de sus edicios.



Ouartel General sobre Salasa. Septembre 2 De 1816- G.V.-

EL GENERAL VICTORIA A LOS REALISTAS FIELES DE JALAPA

El funesto encuentro que habéis tenido la mañana de este día con un puñado de valientes que están de observación sobre esta villa, ha costado a muchos de vosotros la vida y ha puesto a ese vecindario en la mayor consternación y conflicto. A pesar de que, ingratos de nuestra Patria, habéis entregado la cerviz al degradante yugo de un monarca imbécil y desconocido; yo no puedo resistir a las patéticas impresiones de mi corazón sensible que me inspira ofreceros el perdón de vuestros desvaríos y brindaros un seguro asilo, donde podáis desagraviar a la justicia ofendida con las puras y sencillas emanaciones de un ardiente patriotismo.

Seis años ha permanecido ya esta Nación heroica, oponiéndose vigorosa y constantemente a la tiranía y desde entonces hasta ahora el ruin y artero gobierno de la Península os tiene fascinados con las esperanzas más halagüeñas de una pacificación general y de brillantes destinos.

¿Pero cuáles han sido los resultados y cuáles vuestros sacrificios? ¿Queréis aún todavía que se apuren vuestros arbitrios y se os conduzca como cuadrúpedos, al término de vuestra vida? ¿Acaso esperáis mejores sucesos militares de la opacidad del caduco Apodaca que de los poderosos esfuerzos de los otros mandarines que le precedieron? Ea, compatriotas, reconoced la dignidad de hombres libres, reflexionad sobre vuestros más caros intereses, no os alucinéis con las falsas promesas de ese agonizante partido y no deis lugar a que por vuestra obstinación y fanatismo se cubra este hermoso suelo con arroyos de sangre de sus mejores hijos y de lóbregas ruinas y pavesas de sus edificios.

Cuartel General sobre Jalapa.- Septiembre 2 de 1816- G.V.- Una Rúbrica. *Secretaría de la Defensa Nacional, Archivo de cancelados, Expediente personal del general Guadalupe Victoria. Depertamento de Archivo y correspondencia. Expediente XI-III-1-9. Fuente. Briseño Senosiain, Lillian. Solares Robles, Laura. De la Torre Suárez, Laura. Guadalupe Victoria primer presidente de México. SEP/Instituto Mora. México, 1986.

COMUNICACIONES
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES







